

A TODOS LOS METALURGICOS DE SEVILLA

Los últimos acontecimientos que han venido sucediéndose a lo largo de esta semana de lucha en el metal, ponen de manifiesto la justeza de todos aquellos, que en la Asamblea del pasado Martes en la calle Calatrava nos pronunciamos por continuar la huelga hasta romper con la intransigencia de la patronal y conquistar las justas reivindicaciones que planteamos en nuestra plataforma del convenio.

Una vez más, la patronal cuyo único objetivo es dividir a los trabajadores, se aprovechó de la confusión creada y de nuestra vuelta al trabajo, para lanzar una ofensiva contra los trabajadores e intentar derrotarnos con todos los recursos a su alcance.

El primero de ellos fué comprometer a la dirección del P. C. E. y P. S. O. E., para que a través de sus cargos de dirección en CC. OO. y U. G. T. asuman las responsabilidades que les corresponde, fruto de los acuerdos del Pacto de la Moncloa, de hacer que la crisis la paguemos los trabajadores.

En consecuencia su primera tarea, era romper la Huelga y lo que era su principal sosten, la Asamblea General del Metal, como el órgano máximo y soberano de unidad y decisión de todos los metalurgicos.

!! Y vaya si estos colaboradores del gran capital, cumplieron bien sus objetivos !!.

El segundo recurso que ha utilizado la patronal, ha sido como tantas otras veces el de la represión, despidiendo a decenas de compañeros como en ST ILEC, CEM SUR, HERRERO HORGALLA, IMESU, TALLERES MENDEZ, etc., acompañado de cierres de empresas; todo ello destinado a crear el desconcierto y atemorizarnos con el miedo a perder el puesto de trabajo, para que renunciemos a la lucha por nuestras reivindicaciones.

El Comité del Metal de la O. C. E. (BANDERA ROJA), decíamos en un comunicado a todo el ramo del metal, que nuestro único camino para hacer frente a la patronal y su actitud represiva, intransigente y provocadora, era consolidar la huelga y extenderla a las grandes empresas.

Hoy pensamos, que esta sigue siendo la única salida que tenemos, y la represión patronal y su humillante y miserable propuesta de 45 pts. diarias de aumento, así lo ponen de manifiesto.

Compañeros: no nos queda otro camino, o aceptamos la propuesta de negociar sin lucha que nos quieren imponer el P. C. E. y el P. S. O. E., y con ello aceptar los salarios de hambre, los cierres y los despidos. O por el contrario nos enfrentamos a estas maniobras, y continuamos en la vía que ya hemos emprendido en el día de hoy de consolidar la Asamblea General, continuar la huelga y extenderla, como el único arma con que contamos los trabajadores para hacer frente a la patronal y romper sus planes imponiendo nuestras reivindicaciones.

* !! POR NUESTRA PLATAFORMA REIVINDICATIVA!!

* !! CONTRA LOS AUMENTOS DE MISERIA!!

!! CONTRA LOS DESPIDOS Y CIERRES DE LA PATRONAL, TODOS A LA HUELGA GENERAL!!

COMITE DEL METAL DE LA O. C. E.
(BANDERA ROJA).

12 de Mayo de 1.978